

Aktuelles

- Bei der Erweiterung der KiTa Eichen sowie der Sanierung der KiTa „An der Seife“ kommt es aufgrund von Material- und Personalknappheit in der Baubranche zu Verzögerungen. Teilweise müssen Aufträge mehrfach ausgeschrieben werden. Die Ostheimer Kerb kann mit Hilfe von Anpassungen des Konzepts durch die Ostheimer Vereinsgemeinschaft trotzdem stattfinden.

Auftragsvergaben

- Estricharbeiten im Rahmen der Erweiterung der Kita Eichen

Dauerberichtspunkte

Stellenwiederbesetzung

Erfolgt aufgrund der Eilbedürftigkeit bzw. des Sitzungskalenders in der Stadtverordnetenversammlung.

Aktueller Kontostand

Der Kontostand der Stadtkasse beträgt am 11.07.2022 **10.391.300,01 €** im Haben.



Andreas Bär
Bürgermeister